

chacun peut se souvenir de la construction, en quelques semaines seulement, de deux hôpitaux, entièrement équipés et opérationnels pour une capacité de plus de 2000 lits : c'était à Wuhan en Chine, au début de 2020 ... Le port de Beyrouth au Liban, ravagé par deux explosions en 2020, qui ont alerté le monde sur la déliquescence de la société libanaise ruinée par la corruption ... a servi de décors-symbole à ce récit-fiction qui révèle la simplicité de ce qu'il faudrait faire en multipliant l'Opération par séries de milliers :



Quinquennat créACTIF 2022
@jjm2022

Comme à Paris ... mais ici l'odeur des croissants et des baguettes sortant du four fait pleurer : nous sommes à Beyrouth sur le port dévasté, à Alep, Gaza, Tripoli ... sur vingt sites sinistrés où l'initiative A20 à l'échelle citoyenne fera plus qu'un G20 pour changer le monde !

Faire "Autrement "

un A20 à échelle citoyenne fera plus qu'un G20 pour changer le monde !

une fiction créActive :

Cela s'est passé ici et ailleurs, de la même manière et en même temps, en vingt lieux sélectionnés pour le lancement de cette grande opération A20 :

Un conteneur avait été déposé trois jours plus tôt sur une petite plateforme bétonnée, déjà reliée à des conduites d'alimentation en eau, en électricité et d'évacuation des eaux usées ...

Les parois du conteneur étaient amovibles, elles ont été facilement et très rapidement remplacées par des façades préfabriquées, tout spécialement adaptées à l'environnement et comprenant porte et fenêtres... et lorsque les liaisons eau et électricité ont été effectuées et contrôlées, le jeune boulanger qui avait été préalablement formé sur ce même matériel moderne et performant, a pris possession des lieux en y apportant les produits nécessaires à ses premières fournées : l'opération était planifiée, il a immédiatement travaillé et au petit matin du jour suivant les délégations officielles, les journalistes et les invités sont arrivés ... Des centaines de croissants et de baguettes croustillantes ?... comme à Paris ? ici ? à notre portée ? inespéré ... beaucoup ont pleuré

L'idée d'une telle initiative est née en France où il fallait trouver des solutions nouvelles au problème du chômage : les plus avancés d'entre-nous déclarant qu'il n'y avait pas de "solution miracle" ...

Il suffisait de privilégier la création d'emplois par la création de petites activités pour libérer un génie créatif volontairement freiné et durablement endormi par ceux qui contrôlaient ainsi la vie du pays ...

Pour faciliter les créations d'activités, il fallait une innovation de rupture en créant et en rendant accessibles en très grand nombre une gamme élargie de Modules créActifs entièrement équipés, performants, transportables et immédiatement opérationnels dès leur mise en place sur le site choisi.

Réponse à la désertification du monde rural, au développement et à la valorisation des régions en souffrance ... réponse au chômage, à notre désindustrialisation, à notre dette ... et à toutes nos dérives.